
Herr Funk weist darauf hin, dass die alte Eiche an der Ackerstraße zum wiederholten 

Male verletzt worden sei, so dass der Baum, dies wahrscheinlich nicht überleben werde. 

Er gibt diese Stelle als Anregung für eine neue Baumpflanzung.  

 
 


